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Compte rendu de la séance ordinaire du comité de parents de la Commission scolaire 
de Saint-Hyacinthe, tenue le 6 septembre 2017, à 19 h30, 

au siège social de la Commission scolaire de Saint-Hyacinthe, 2255, avenue 
Sainte-Anne, Saint-Hyacinthe. 

 
 
Sont présentes ou présents, mesdames et messieurs : 

Aux Quatre-Vents Virginie Leblanc 
Bois-Joli – Sacré-Coeur Brigitte Gaudreau 
Casavant Annick Corbeil 
Des Moissons Nathalie Comeau 
Des Passereaux Cynthia Boies 
Henri Bachand Mélissa Ménard, substitut 
La Présentation Sophie Croteau 
Notre-Dame Marie-Josée Continelli, substitut 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme Simon Labbé 
Saint-Charles-Garnier Lisane Beauchemin 
Saint-Damase Mélanie Laviolette 
Saint-Jean-Baptiste Dominic Châtelain 
Saint-Nazaire Pascale Larochelle 
Sainte-Rosalie Diane Lépine 
Saint-Sacrement Marielle Tardif 
Saint-Thomas-d’Aquin Martin Demers 

Avaient avisé de leur absence, mesdames: 

Assomption Lucie Laperrière 
Fadette Lucie Laperrière 
Henri Bachand Coralie Sylvestre-Trudeau 
Notre-Dame Julie Lussier 
Douville Ève-Marie Jodoin 
Saint-Hugues — Saint-Marcel Julie Hamel 

Sont absentes ou absents, mesdames et messieurs : 

Comité EHDAA Julie Morier 
Au Cœur-des-Monts Bruno Leclerc 
De la Croisée Kelly Huard  
De la Rocade Suzie Langelier 
Larocque Sonia Morel 
Notre-Dame-de-la-Paix Maxime Lajoie 
Plein-Soleil Frédéric Séguin 
Polyvalente Robert-Ouimet Chantale Vanier 
Saint-Joseph-Spénard Sandra Desmarais 
Saint-Pierre  Mélanie Ruel 

Écoles n’ayant aucun représentant : 

Lafontaine, Roméo-Forbes, Raymond, René-Saint-Pierre, Roger-Labrèque, Sacré-Cœur 
et Saint-André. 
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1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
Le quorum fut constaté par madame Mélanie Laviolette, présidente. 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Madame Mélanie Laviolette fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Madame Diane Lépine, secondée par madame Sophie Croteau, propose l’adoption 
de l’ordre du jour. 

3. Adoption du procès-verbal du 7 juin 2017 
Madame Marie-Josée Continelli, secondée par madame Nathalie Comeau propose 
l’adoption du procès-verbal du 7 juin 2017. C’est adopté à l’unanimité. 
 

4. Parole au public; 
Aucun point du public 

5. Période de discussion, d’information et d’échanges 
5.1 Retour sur la dernière année 

 
Madame Marie-Josée Continelli nous explique que les difficultés rencontrées lors de 
la dernière année sont maintenant derrières et que nous pouvons regarder vers 
l’avenir avec positivisme.  

 
5.2 Bilan de la présidente 
 
Madame Mélanie Laviolette revient sur le bilan de la dernière année. Les points de 
discussions concernant les cafétérias et les allergies, le protocole lors d’éclosion 
dans les écoles, les différents avis déposés par le comité de parents ainsi que la 
soirée des bénévoles sont les points mis en avant dans ce dernier bilan. 

 
5.3 Explications sur les budgets de 2017-2018 
 
Madame Mélanie Laviolette explique le bilan et le budget d’opération pour l’année 
2017-2018. Un effort devra être fait par le comité de parents afin de réduire les 
dépenses au maximum. Madame Mélanie Laviolette informe les délégués qu’elle ira 
faire une demande de réévaluation de budget au conseil de commissaires lors de la 
séance publique du 19 septembre 2017. Elle invite les délégués à se déplacer en 
soutien au comité de parents s’ils le désirent. 

 
6. Retour sur les différents comités; 

6.1 EHDAA 
 

Explication concernant l’envoi des mises en candidature à l’ensemble des parents 
ayant un enfant avec un plan d’intervention sur le territoire couvert par la Commission 
scolaire de Saint-Hyacinthe. Les critères de sélection ayant été déterminés par 
l’exécutif du comité de parents ainsi qu’avec la participation de madame Annie 
Lawrence, présidente du comité EHDAA et madame Renée-Claude Paré, membre de 
la communauté du comité EHDAA. 
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6.2 FCPQ 
 

Rien à signaler en ce début d’année. 
 

6.3 Transport 
 

Rien à signaler en ce début d’année. 
 
7. Rapport de la trésorerie : 

La trésorière était absente, mais les explications sont données par la présidente, tel 
qu’expliqué ci-haut. 

 
8. Rapport des commissaires représentant le comité de parents 

Les commissaires représentant le comité de parents nous informent des nouvelles 
des deux derniers mois du conseil des commissaires. 

 
9. Correspondance 

Aucune correspondance 
 
10. Levée de la séance 

À 20 h 56, monsieur Martin Demers propose la levée de la séance, secondée par 
madame Cynthia Boies. C’est adopté à l’unanimité. 
 

TOUTES DISCUSSIONS ET TOUS LES AVIS DONNÉS PAR LE COMITÉ DE 
PARENTS DOIVENT L’ÊTRE DANS LE MEILLEUR INTÉRÊT DE L’ÉLÈVE. 

 
 

Mélanie Laviolette  
Présidente  Brigitte Gaudreau 

Secrétaire 
 


